DIOIS

DIE

Un rapport qui redonne de l'espoir

l'initiative de Jean-Pierre Rambaud, président du Collectif de défense de l'hôpital, Evelyne Combier, docteur en médecine, pédiatre, chercheur, a été invitée au 3e forum citoven qui avait pour thème « grossesse et maternité », sujet particulièrement sensible dans le Diois. Son intervention sur un rapport qu'elle a co-écrit sur la question de la légitimité des disparités de l'offre de soin, le cas de la périnatalité, a été écoutée avec beaucoup d'attention par le public, les membres diois du comité de pilotage qui travaille sur un contrat territorial de santé, les membres des groupes qui réfléchissent sur des thèmes relatifs à la santé. Très applaudie, cette intervention a redonné de l'espoir aux Diois assez sceptiques sur l'utilité

du comité de pilotage. Alain Matheron, du comité, président de la Communauté de communes du Diois a été rassuré par la démonstration. Cependant il reste inquiet sur la fin du processus, ce rapport permettra de « ne pas tomber dans le piège ». E. Combier mettra en garde « Il n'est pas tolérable qu'on nous dise d'aller habiter ailleurs, on se demande si ceux qui font les lois ne savent rien sur la santé, la grossesse! ». Il est rappelé la nécessité d'un plateau chirurgical avec le plateau obstétrique.

Et J. P. Rambaud dira « E. Combier nous a apporté des arguments, on sort de cette soirée différents, on a accumulé les témoignages dans le cas où il serait nécessaire d'aller au tribunal administratif »



Le public nombreux, plus de 150 personnes, attentif au rapport de E. Combier